

PUNCH célèbre une décennie d'excellence dans l'industrie automobile au sein de son entité à Strasbourg !



PUNCH, fournisseur indépendant pour le développement, l'intégration et la fabrication de solutions compétitives en matière de transmissions et de groupes motopropulseur, célèbre ses 10 ans à Strasbourg après avoir repris le site de General Motors Strasbourg en 2013.

PUNCH avec ses collaborateurs a su s'imposer comme un acteur majeur dans la production de boîtes de vitesses automatiques et de composants automobiles, grâce à son savoir-faire mondialement reconnu, son excellence industrielle et la qualité de ses produits. Au cours de cette dernière décennie, l'entreprise a su s'adapter aux évolutions constantes du secteur de l'automobile en investissant massivement, plus de 330 Millions d'euros, dans des capacités de production modernes et digitales.

Cette volonté de développer et de fabriquer des produits innovants pour une mobilité décarbonée permet aujourd'hui à PUNCH de gagner de nouveaux projets et ainsi de poursuivre sa croissance.

L'entreprise doit également sa réussite à l'engagement de ses collaborateurs. PUNCH peut compter sur des professionnels passionnés et déterminés qui partagent la même vision de l'excellence et de la satisfaction du client. Grâce à leur expertise, l'entreprise a su conserver la confiance de ses clients historiques mais a aussi su en développer de nouveaux.

Alors que PUNCH célèbre cette étape importante de sa croissance, l'entreprise se tourne résolument vers l'avenir en proposant des solutions innovantes répondant aux exigences de réduction des émissions de CO2.

PUNCH a fêté ses 10 ans à Strasbourg avec l'ensemble de ses collaborateurs et honoré le même jour ses médaillés du travail.



PUNCH Powerglide fait partie du groupe PUNCH, une entreprise familiale, fournisseur indépendant pour le développement, l'intégration et la fabrication de solutions compétitives en matière de transmissions et de groupes motopropulseurs, allant des transmissions et réducteurs (PUNCH Powerglide), des moteurs (PUNCH Torino) et des systèmes de récupération et de stockage d'énergie cinétique (PUNCH Flybrid). Le Groupe emploie 1 700 personnes sur 5 sites en Europe et en Asie et réalise un chiffre d'affaires annuel de plus de 600 millions d'euros.

Contact Communication : +33 3 88 55 82 34